

[Français]

L'hon. M. Chrétien: Justement, monsieur l'Orateur, après avoir déposé la résolution relative à l'établissement de la Commission d'examen des réclamations des Indiens, j'ai reçu des représentations de certaines associations. En outre, au cours de mes consultations avec les Indiens du Canada, quelques-uns m'ont fait certaines remarques, et j'estime donc qu'il est souhaitable de faire une étude complète de ces représentations avant d'annoncer définitivement la politique du gouvernement

[Traduction]

M. Lewis: Monsieur l'Orateur, le ministre n'a pas encore répondu à une partie de ma dernière question. Depuis le début, il n'a jamais voulu préciser de date et diffère constamment la présentation du bill. Peut-il dire maintenant quand nous pouvons compter l'obtenir?

[Français]

L'hon. M. Chrétien: Le plus tôt possible, monsieur l'Orateur.

LES EXPOSITIONS

A PROPOS DE LA DISCONTINUATION DE L'EXPLOITATION DE «TERRE DES HOMMES»

M. Gilbert Rondeau (Shefford): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au très honorable premier ministre.

Étant donné qu'il sait que la fermeture de «Terre des Hommes» a été annoncée hier, le très honorable premier ministre peut-il nous dire s'il a l'intention de faire des démarches auprès des autorités provinciales et municipales concernées, en vue de trouver une solution à ce grave problème dans le plus bref délai possible?

Le très hon. P.-E. Trudeau (premier ministre): Les démarches ont déjà été faites, monsieur l'Orateur; elles se sont poursuivies pendant de longs mois, à la suite de l'initiative prise par la ville de Montréal, avec le gouvernement fédéral et aussi, je pense, avec le gouvernement provincial. La ville de Montréal a tiré de ces démarches une conclusion qui ressort de sa «juridiction». Nous n'avons rien à ajouter.

M. Rondeau: Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question supplémentaire.

A l'instar de la ville de Montréal, qui a pris la décision que nous connaissons depuis hier soir, le gouvernement fédéral a-t-il l'intention de faire quelque chose pour sauver «Terre des Hommes»?

Le très hon. M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, nous n'avons pas juridiction sur «Terre

[M. Lewis.]

des Hommes»; nous ne pouvons donc pas prendre d'initiative. Nous avons, je le répète, discuté de cette question avec les autorités de la ville de Montréal chaque fois qu'elles nous l'ont demandé.

[Plus tard]

M. André Fortin (Lotbinière): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une question supplémentaire au sujet de la fermeture de «Terre des Hommes».

Le très honorable premier ministre pourrait-il nous dire si son gouvernement participerait à une commission administrative tripartite, fédérale, provinciale et municipale, afin de prendre en main la question financière de «Terre des Hommes» et de permettre au public d'en bénéficier?

Le très hon. M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, la question me semble plutôt hypothétique. Il faudrait que la ville de Montréal ait l'idée de mettre sur pied une telle commission. La Chambre sait que l'Exposition universelle est terminée, depuis déjà près d'un an et demi, et que c'est la ville de Montréal qui a assumé la responsabilité d'en poursuivre l'exploitation. C'est devenu une chose qui ressortissait d'elle et qui ne ressort plus de nous. Au contraire, depuis longtemps, le gouvernement envisage des solutions tendant à la liquidation de ses engagements à l'égard d'Expo 67, c'est-à-dire la liquidation de la compagnie qui, je crois, s'appelle la Compagnie canadienne de l'exposition universelle. La solution n'est plus entre nos mains. C'est à la ville de Montréal de juger si elle veut poursuivre l'exploitation de cette exposition municipale et, si elle veut faire appel à d'autres sources de financement, de proposer ce qu'elle voudrait.

M. Fortin: Monsieur l'Orateur, je désire poser une question supplémentaire. Le très honorable premier ministre a dit que ma question était hypothétique, mais le financement de l'Expo universelle l'est aussi, présentement. Veut-il dire que le gouvernement fédéral essaie de liquider la question? Est-ce que cela veut dire qu'il ne serait pas prêt à acheter «Terre des Hommes» ou la compagnie en cause?

Le très hon. M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, la question ne nous a jamais été posée. On ne nous a pas demandé d'acheter «Terre des Hommes». Si la ville de Montréal nous fait une offre, on la considérera, mais si le député veut faire dire au gouvernement que nous pensons que nous devons consacrer un partie substantielle du budget fédéral à recréer «Terre des Hommes» ou à l'exploiter,